

Verein demokratischer Pharmazeutinnen und Pharmazeuten (VdPP) schließt sich der Aktion "Gesicht zeigen: Gesundheit für Gaza" an

Der Verein demokratischer Pharmazeutinnen und Pharmazeuten (VdPP) stellt sich mit seinem Motto „Pharmazie in sozialer Verantwortung“ an die Seite der Aktion „Gesicht zeigen: Gesundheit für Gaza“. Diese wurde von verschiedenen zivilgesellschaftlichen Organisationen, darunter medico international, vdää*, IPPNW, Walk of Care und Gesundheit4Palestine, ins Leben gerufen, um die katastrophalen Auswirkungen des Krieges in Gaza zu thematisieren und die Bundesregierung zu politischen Maßnahmen zu drängen.

Der VdPP ruft seine Mitglieder sowie die gesamte pharmazeutische Berufsgruppe dazu auf, sich an dieser wichtigen Aktion zu beteiligen und Gesicht zu zeigen – nicht nur im Sinne eines Symbols, sondern auch als Zeichen des Engagements für die Menschen in Gaza und für den Schutz der Gesundheitsversorgung in Kriegsgebieten.

„Es ist an der Zeit, dass wir Gesicht zeigen“, erklären die Vorstandsmitglieder des VdPP Frauke Heller, Thomas Hecker und Udo Puteanus. „Wir dürfen nicht tatenlos zusehen, wenn die Gesundheitsversorgung unter den Bedingungen eines brutalen Krieges zerstört wird. Gesundheit ist ein universelles Recht, und es ist unsere Pflicht, uns für den Schutz dieses Rechts einzusetzen.“

Die VdPP-Vorstandsmitglieder zeigen Gesicht:

		
<p>Dr. Udo Puteanus: "Stop targeting healthcare"</p>	<p>Frauke Heller: "Stop targeting healthcare"</p>	<p>Dr. Thomas Hecker : "Respect Human Rights! Stop Genocide in the Gaza Strip!"</p>

Wir alle haben einen Beruf gewählt, der dem Schutz von Gesundheit und Leben verpflichtet ist.

„Nie wieder“ heißt für uns: Nie wieder Wegsehen bei Unterdrückung oder Tötung von Menschen aufgrund ihrer Herkunft oder ihrer Religion.

Wir rufen zur Solidarität mit der palästinensischen Zivilbevölkerung und unseren Kolleg:innen in Gaza auf. Wir fordern die Bundesregierung auf, ihre Verantwortung zu übernehmen und Deutschland nicht länger zum Komplizen zu machen!

So können Sie sich beteiligen:

Zeigen Sie Gesicht: Senden Sie uns ein Foto von Ihnen oder Ihrem (Apotheken-) Team mit einem Schild, das Ihre Botschaft an die Bundesregierung und/oder die Menschen in Gaza zeigt.

Bitte teilen Sie uns mit, ob wir Ihren Namen und Ihre Funktion veröffentlichen dürfen.

Die Fotos werden im Rahmen der Social-Media-Aktion [„Wir zeigen Gesicht – Gesundheit für Gaza“](#) in Kollaboration mit [medico international](#), [vdää*](#), [IPPNW](#), [Gesundheit für Palestine](#) und [Walk of Care Berlin](#) veröffentlicht.

Der VdPP ruft alle pharmazeutischen Fachkräfte, Institutionen und zivilgesellschaftlichen Akteure auf, sich der Aktion anzuschließen und sich für ein Ende der Gewalt und für die unverzügliche gesundheitliche Hilfe der Bevölkerung in Gaza einzusetzen.

Kontakt:

Verein demokratischer Pharmazeutinnen und Pharmazeuten (VdPP)

E-Mail: referentin@vdpp.de

Website: www.vdpp.de

Über den VdPP

Der Verein demokratischer Pharmazeutinnen und Pharmazeuten besteht seit Juni 1989. Im VdPP sind Kolleg:innen organisiert, die sich für eine patientenorientierte Arzneimittelversorgung und evidenzbasierte Pharmazie einsetzen. Der VdPP fordert eine stärkere interprofessionelle Zusammenarbeit im Gesundheitswesen sowie den Verbraucher:innenschutz und die Patient:innenbeteiligung. Der Verein kämpft für den weltweiten Zugang zu Arzneimitteln und eine Begrenzung der Marktmacht der pharmazeutischen Industrie.



Hamburg, 30.09.2025